
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PUBBLICAZIONE  RISOLUZIONI  MUNICIPALI 
seduta di martedì 17 giugno 2008 

 
 
 
 

 

In applicazione dell'articolo 111 LOC, sono pubblicate le seguenti risoluzioni municipali: 
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Rappresentante 
comunale per l’iniziativa 
sui canoni d’acqua 
 
Ufficio postale di Cevio 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sistemazione del sentiero 
in ambito del progetto 
dell’ACCNP “Lu sciulel 
dal strii”  
 
  
Autorizzazione prolungo 
orario Grotto Franci, 
Cevio 
 
 
 
Offerta per pulizia 
strutture scolastiche  
 
 
 
 
Ordine di sgombero per 
deposito abusivo a 
Giacomo Fiori 
 
 
 

 
Il Municipio conferisce al sig. Bruno Donati il mandato di 
rappresentare il Comune di Cevio in seno al gruppo promotore per 
l’iniziativa sui canoni d’acqua. 
 
Visto il rapporto allestito dal Sindaco Martini e preso conoscenza 
dello scritto 16.06.2008 inviato dal Pretore di Vallemaggia, con il 
quale l’avv. Quadri manifesta il proprio dissenso alla chiusura 
dell’Ufficio postale di Cevio, il Municipio decide quanto segue. 
Il Comune prenderà le distanze dalla proposta presentata, 
comunicherà alla Posta di non essere d’accordo con la chiusura 
del servizio e nemmeno con l’apertura di un’agenzia presso un 
privato. Il Municipio di Cevio auspica che la situazione attuale 
venga garantita nel tempo (lettera pubblicata). 
 
In riferimento alla richiesta 16.06.2008, il Municipio decide di 
rilasciare l’autorizzazione all’Associazione culturale Campo 
Nomade primaverile per il ripristino del sentiero in zona interessata 
dal progetto. L’esecuzione dovrà essere eseguita dall’Ente 
turistico locale. 
 
Ricevuto lo scritto 17.06.2008 con il quale Marisol Dadò chiede 
che gli venga concessa l’autorizzazione per il prolungo orario con 
musica fino alle 23.45 ogni 15 giorni dal 27.06.2008, il Municipio 
decide concedere il permesso, con l’applicazione della medesima 
tassa percepita lo scorso anno.  
 
 Sentito il CD Trombini, che spiega la necessità di provvedere ad 
una pulizia accurata dei pavimenti e delle grandi vetrate delle 
strutture scolastiche comunali di Bignasco e Cavergno, il Municipio 
decide di approvare la spesa, così come da preventivo della ditta 
Albatros (fr. 6'700.00, IVA incl.). 
 
In considerazione dell’avvenuto deposito abusivo, il Municipio 
decide di ordinare a Giacomo Fiori l’immediato sgombero del 
legname depositato presso la discarica di scarti vegetali a Cevio. 
Non si autorizza la combustione del materiale. 

 
 
Cevio, 20 giugno 2008 il Sindaco Pierluigi Martini 
 
 


